



## Horaires en équipes pendant l'APLD

La concertation sur les horaires d'équipes APLD s'est réouverte ce matin. De nouveaux horaires seront nécessaires au plus tôt en fin d'année lorsque l'organisation actuelle ne sera plus compatible avec les charges de travail.

Ce modèle horaire sera déployé sur l'ensemble du site.

Nos trois organisations syndicales ont posé les prérequis suivants comme étant notre ligne rouge :

- **Ne pas démarrer trop tard le matin et ne pas finir trop tard le soir en préservant le système de majoration actuel.**
- **Supprimer l'intershift d'une heure en considérant une amélioration de la situation sanitaire.**
- **Organiser la semaine pour privilégier un départ plus tôt le vendredi.**
- **Permettre aux salariés de se restaurer dans des situations de confort et de nutrition optimum aux restaurants.**

La concertation se fera sur 3 réunions. Nos organisations syndicales ont demandé le report de la seconde réunion afin d'échanger avec les salariés concernés.

Nos trois organisations, force de proposition mais se refusant de vendre du rêve, ont pour seul objectif d'aboutir à un projet d'horaires conciliant au mieux vie professionnelle et personnelle.

**Nantes, le 25/03/2021**